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次回の例会は ３月２８日（水）午後７：００～ 事務局にて行います。

■トピックス

1月２４日（水） 平行在来線(長野～直江津間)沿線地域対策協議会の研修会実施
ＪＲ信越線長野以北の新幹線建設、経営分離による問題に対し、沿線市町村及び長野・新潟両県が

参加する「平行在来線沿線地域対策協議会」という協議会が組織されています。
既に経営分離された、しなの鉄道の現状や、依然、存続問題を抱える別所線など、地方鉄道を取り

巻く状況は、現在でもなお、予断を許さない状況が続いています。
そのような中で活動している当会に、先般、協議会から「生の声を」という事で竹田代表に講演依

頼があり、飯綱町へ行って参りました。
当然のことではありますが、協議会の面々、及び一般参加者の方々は問題意識と危機感を持たれて

おり 『 平行在来線」は存続できるのか？』と題された研修会には約１２０名を超える、熱気に満ち、「
た会場となっておりました。

「地方鉄道村への取り組み」と題し、これまで当会の活動状況や行ってきた事業の報告等を交え、
１時間半の講演を終えました。

講演の後、参加者からは自治会回数券についての質問等があり、ＪＲである現状と、これから変化
、 。をせざるを得ない状況に 具体的にどう対応していくかといった部分に多くの関心が寄せられました

２月２日（金） トレイン・パフォーマー募集記事が信濃毎日新聞に掲載されました
「別所線の将来を考える会 インフォメーション Vol.42」にて、呼びかけを開始した「トレイン・

パフォーマー募集」について取材を受け、内容が東信版に掲載されました。
これを機に、さらに利用促進を図ることができればと考えております。なお、この記事の掲載後、

３グループからの申し込みがありました。引き続き、申し込みを受付中です。

■今後の予定

3月11日（日） 「上田市合併１周年記念」番組が放映されます
テレビ信州で、13時から合併記念番組が放映されます。番組では、上田市出身の林 マヤさんと、

「 」 「 」 、月影 瞳さんが上田市について 暮らし生き生き編 と 観光ＰＲ編 のそれぞれのテーマで紹介され
「観光ＰＲ編」では、別所線とまるまどりーむ号について取り上げられています。
なお、上記「観光ＰＲ編」のみ、3月23日(金)21時から、ＢＳ日テレで全国放送となります。

3月1６日（金） 春期 自治会回数券発売のお知らせ
駅及び、事務局でも取り扱っております（ ～５月１５日(火)までの限定販売です 。）

3月18日（日） JRグループダイヤ改正に伴い、別所線もダイヤを一部見直します
ダイヤ改正に当たり、新幹線及びしなの鉄道に配慮したダイヤに別所線も一部変更があります。

◆別所線イメージソングCD 事務局にて好評発売中！◆
『夢み鉄道別所線 『別所線牧歌』がＣＤになりました！』

に を加え、下記の口座へお振り込み下さい。ＣＤ枚数(1枚 1,000円) 送料(1～4枚まで 300円)
確認取れ次第、順次発送致します。なお、振込手数料等はご負担願います。

郵便振替口座 00500-0-42650 加入者名 竹田 貴一
また、5枚以上ご注文の際は、送料は無料とさせて頂きます。

お問い合わせは、事務局

〒386-0034 長野県上田市中之条101-1 利幸第2ビル 201
別所線の将来を考える会事務局 竹田 宛
TEL/FAX：0268-23-2952
E-mail：bessyosen2004＠infoseek.jp

【 】http://bessyosen.hp.infoseek.co.jp/ 事務局地図→


